
ACTA #26 DE LA COMISIÓN DE CALIDAD DEL CENTRO

Fecha: 5 febrero 2025

Hora: 10:30 – 11:20

Lugar: Sala de Juntas de la ETSIIT

Asistentes:

- García Miranda, Jesús
- García Ríos, Antonio
- García Teodoro, Pedro
- Huete Guadix, Juan
- López Herrera, Antonio Gabriel
- López Martínez, Diego
- Muñoz Rivas, M.ª Pilar
- Padilla de la Torre, Pablo
- Rama Martín, Eulalia
- Ramos Muñoz, Juan José
- Verdera Pascual, Sergi

Excusa su ausencia Dª. Lucía López Zafra y Dª Patricia Paderewski Rodríguez.

Orden del día:
1. Aprobación de actas de sesiones anteriores (2 diciembre, 17 diciembre).
2. Informe del Director.
3. Informes de seguimiento de los títulos y análisis de indicadores.
4. Elaboración del Informe de gestión del Centro, 2024.
5. Ruegos y preguntas.

Asuntos/Acuerdos tratados:

1. Aprobación de actas de sesiones anteriores (2 diciembre, 17 diciembre)

Están  pendientes  de  aprobación  las  actas  de  las  dos  últimas  sesiones.  Éstas
fueron puestas a disposición de los miembros de la Comisión con anterioridad a
la reunión.
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Al no plantearse ninguna objeción a las mismas, se aprueban por asentimiento
de los presentes (el profesor Juan Huete se abstiene, pues cuando se celebraron
las sesiones él  no formaba parte de la comisión).

2. Informe de Dirección

-  Según nos  informan,  el  proyecto  de  construcción  del  nuevo edificio  sigue
adelante. Esta semana nos hemos reunido con el CSIRC, donde se han tratado
asuntos  como  las  puertas  de  acceso  a  los  departamentos   y/o  dependencias
comunes..

-  No tenemos noticias  del  nuevo grado en CDIA. Se prevé que la  respuesta
llegue a final de mes. Aún si la respuesta fuera positiva, no está claro que se
pueda comenzar su impartición en el próximo curso. 

- Este viernes hay prevista una reunión de coordinación con los dobles grados,
donde se va a abordar el contenido de las páginas webs. El miércoles pasado
hubo otra reunión en la que se trató cómo elaborar el calendario de exámenes de
los dobles grados (véanse notas anexas). Continuaremos con el debate la primera
semana de marzo.

3. Informes de seguimiento de los títulos y análisis de indicadores.

El  informe  de  seguimiento  del  Grado  en  Ingeniería  Informática  no  está
terminado aún. Hay un borrador y se espera que esté terminado en breve. Este
año se ha mejorado la participación de los distintos sectores.
El del Grado en Ingeniería de Tecnologías de Telecomunicación se cerró hace
aproximadamente diez días. Recibieron el cuadro de mandos justo antes de las
vacaciones de Navidad. Éste contenía algunas incongruencias, faltaban datos y
algunos eran erróneos.
Los indicadores están bien, aunque algunos datos  no son muy significativos
debido a la baja participación.
Los  indicadores  más  bajos  se  encuentran  en  apartados  que  no  dependen  de
nosotros.

Se aprueba el informe de seguimiento de Telecomunicaciones y queda pendiente
el de Informática para cuando esté concluido. En la próxima sesión de la CCC se
realizará el informe correspondiente definitivo.

4. Elaboración del Informe de gestión del Centro, 2024.

Hay que redactar la información correspondiente a los siguientes criterios:
Criterio 1. Información pública.
Criterio 2. Política de seguimiento de la calidad.
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Criterio 3. Personal docente e investigador.
Criterio 4. Gestión de recursos materiales y servicios.
Criterio 5. Gestión y resultados de los procesos de enseñanza-aprendizaje.

Se propone un reparto para la redacción de estos criterios como sigue: 
Criterio 1: Jesús García y Juan J. Ramos.
Criterio 2: Antonio Gabriel y Pedro.
Criterio 3: Javier Medina y Pablo Padilla
Criterio 4: Pedro, Diego y Juan Huete
Criterio 5: Antonio García y Pilar Muñoz.

Se acuerda como objetivo tener  completado el  informe para el  día  20-21 de
febrero, de manera que pueda ser llevado a Junta de Centro a finales de este mes.
Para ello se acuerda tener una primera versión para el jueves 13.

5. Ruegos y preguntas.

Eulalia  Rama  solicita  pedir  al  Ayuntamiento  que  quite  los  contenedores  de
basura existentes en la fachada principal de la Escuela.

VºBº del Director El Secretario

D. Pedro García Teodoro  D. Jesús García Miranda
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ANEXO I (Acta reunión coordinación dobles grados)

Fecha: 29/01/2025

Hora de inicio: 10:10

Hora de fin: 11:25

Temas tratados:

- Calendarios de exámenes de para el curso 2025-26

Se debate ampliamente sobre el  reparto del calendario de exámenes de los tres
centros  (Informática,  Empresariales  y  Ciencias)  para  intentar  sistematizar  la
confección  de  calendarios  para  todos  los  cursos  y  para  intentar,  además,
compatibilizar los días de descanso entre exámenes de la misma titulación y otras
restricciones. La solución no es trivial y se acuerda hacer un par de simulacros y
debatirlos en una siguiente sesión (fecha tentativa de primera semana de marzo de
2025).

Asistentes:

* Por parte de la Facultad de Ciencias:
- Desiré Romero Molina (Secretaria de la titulación de Matemáticas)
- Francisco Milán López (Coordinador del la titulación de Matemáticas)
- Miguel Ángel Rodríguez Valverde (Coordinador del la titulación de Física)
- Miguel David Ruiz-Cabello Núñez (Secretario de la titulación de Física)
- Marta Anguiano Milán (Profesorado de Física)

* Por parte de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales:

- Roberto Montero Granados
- Vera Ferrón Vilchez

* Por parte de la ETSIIT:

- Jesús Gacía Miranda (Secretario)

- Antonio Gabriel López Herrera (Subdirector de Docencia)
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